



## **Don de sacs des années 50 de l'entreprise Aubrun au Musée d'art et d'histoire de Parthenay**

Suite à l'acquisition d'une maison, David Puren et son fils Judicaël ont fait une belle trouvaille : des sacs datant des années 1950 à l'effigie de la société parthenaisienne Aubrun.

Cette dernière rachète en 1922 l'entreprise de noir animal de M. Damelon-Jarry et M. Constant Pognault, tanneurs à Saint-Paul depuis 1865, et qui deviendra par la suite l'entreprise spécialisée dans la commercialisation et négoce de matières fertilisantes et engrais : "Aubrun".

Un beau témoignage du dynamisme de cette entreprise locale.

Après avoir contacté la Ville de Parthenay, David et Judicaël Puren ont fait don, vendredi 19 février, de deux de ces sacs au Musée d'art et d'histoire de Parthenay, en présence du maire Jean-Michel Prieur, de Chantal Rivault, adjointe en charge du musée et de Maria Cavallès, conservateur du musée.

La Ville de Parthenay les remercie pour cette initiative généreuse qui n'est pas rare et nous interpelle sur l'attachement de bon nombre d'habitants pour notre ville. Nous espérons naturellement que ce type d'initiatives en amène d'autres pour enrichir nos collections et préserver durablement les objets qui nous sont donnés, témoignage de notre histoire et de notre culture.